



A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

D. Iván Cuadrado López, como Apoderado de la mercantil URBAS GRUPO FINANCIERO S.A. con C.I.F. nº A-08049793, según lo establecido en el artículo 227 del texto refundido de la Ley del Mercado de Valores aprobado por el Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, ante la Comisión Nacional del Mercado de Valores comparezco con el fin de poner en su conocimiento la siguiente:

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

La Compañía informa al mercado que El Consejo de Administración de la sociedad ha aprobado el nombramiento de Jaime Polanco como Vicepresidente Ejecutivo.

Jaime Polanco, de 63 años, lleva vinculado a URBAS desde agosto de 2021 como Consejero Independiente y actualmente forma también parte de su Comisión de Nombramientos y Retribuciones.

Licenciado en Economía por la City University of New York y diplomado en finanzas internacionales, Polanco inició su carrera profesional en banca de inversión. Trabajó en el Grupo Prisa como Director General de Estrategia y Desarrollo Corporativo y fue Presidente Ejecutivo de Prisa Internacional hasta el año 2009. En la actualidad y desde 2011 es Director Ejecutivo de Latin Boost Group, consultora estratégica en asuntos públicos y corporativos especializada en América Latina.

Jaime Polanco asume la Vicepresidencia Ejecutiva de URBAS en pleno proceso de expansión de la compañía cotizada con el objetivo de coadyuvar a la implantación de su nuevo plan de desarrollo. En el actual contexto global, su valorada solvencia y experiencia profesionales serán clave para reforzar el proceso de crecimiento del grupo, aumentar su competitividad y alcance a escala internacional, así como fortalecer las relaciones institucionales.

Para que así conste, a los efectos oportunos, en Madrid, a 19 de junio de 2023.

Iván Cuadrado López